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ATA 252

Aos (03) três dias de Fevereiro de 2021 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua
119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária virtual do Conselho Municipal de Saúde
de Itapema. A Sra. Janaina abriu a reunião agradecendo a participação de todos que puderam se fazer
presentes, informa que a pauta da reunião e Apresentação da Prestação de Contas Qualitativa da REDEH,
que administra o H.M.S.A. - Hospital Santo Antônio de Itapema. Realizada a leitura da Ata 251 que foi
aprovada por todos. Passou-se então a ser citadas as aprovações feitas on-line e por resoluções Ad
Referendum do Protocolo de Concessão de Ondasentrona e Morfina, e da contratação de testes PCR, para
detecção de COVID pelo municipio, tendo em vista o termino de cotas do testes no convênio com a AMFRI,
que foram referendadas. Agradeceu a participação do Diretor do H.M.S.A., Sr. Fernando Eskelsen do
Nascimento, em participar da reunião e passou-se a palavra para realizar a apresentação, fez um breve
resgate das mudanças ocorridas em toda a estrutura de atendimento desde Março de 2020, quando deu inicio
nos atendimentos dos casos de COVID-19, onde ocorreu crescente demanda nos atendimentos com o pico
em Julho de 2020, que foi realizado um convênio com serviço de tomografia do Hospital Marieta, desde a
abertura do Centro de Triagem do COVID-19,contratação de serviço de ambulância para o Centro de
Triagem COVID-19, ocorreu questionamento a triagem das tomografias e foram triados somente aos
pacientes internados, pois existia muitos pedidos dos pacientes a realização de tomografia de todos os
pacientes que compareciam ao centro de triagem e a necessidade não se aplica a todos indiscriminadamente,
para isso o atendimento clínico e triagem médica é realizada. Com relação a cirurgias ortopédicas neste
período, forma realizadas somente de urgência e emergência, para casos graves que não poderiam aguardar
mais de 1 semana para realização da mesma. Ressalta também o aumento significativo do consumo de
insumos e medicações devido ao atendimento do COVID 19. Informa que foi enfim implantada a C.C.I.H. -
Comissão de Controle de Infecção Hospitalar, foi questionado sobre os impactos com a mudança da
diretoria clínica, e informado que na questão de custos e na implantação de algumas diretrizes que sofriam
resistência anterior, tem evoluido muito positivamente, que na questão de qualidade de atendimento ocorreu
manutenção do atendimento e dos protocolos já implantados. Questionou-se sobre a implantação de
atendimento de pediatria e foi informado que não está no plano de atendimento e no porte do hospital no
momento, que é feita a triagem pelo corpo clínico e os casos que necessitem são encaminhados ao hospital
infantil de referência de nossa região. Foi questionado sobre o recebimento de A.I.H. dos municípios
vizinhos e explicado que depende da pactuação para realizarmos internações, e que não é feita de municípios
vizinhos, somente para atendimentos de urgência e emergência. Que as internações somente são feitas para
munícipes e caso pacientes não residentes precisem de internação são encaminhados aos hospitais de
referência pelo Estado. Relata que é um plano futuro sim com a construção do novo hospital e que com porte
maior, para realizar as pactuações. Com relação ao Centro COVID-19 , sua estrutura está na APIT, desde o
mês de Abril de 2020, com equipe completa pela REDEH o com reforço de 1 médico da Secretaria
Municipal de Saúde, demonstrou então gráfico com as curvas de variações no número de atendimentos. E
falou sobre a implantação do programa TASY que possibilita melhor gerenciamento do atendimento e do
material utilizado. Informado que enfim foi expedido Alvará Sanitário pelo Estado com todas as adequações
necessárias e que com este Alvará através de uma Lei Estadual de apoio a Fortalecimento da Rede
Hospitalar, o HMSA está enquadrado para receber repasses direto do Estado de Santa Catarina, com a
prestação de contas direto com TCE - Tribunal de Contas do Estados, o teto para o porte do nosso hospital
atualmente é de R$30.000,00 ( trinta mil reais), somando dois tipos de repasses, sendo um de R$12.000,00
(doze mil reais), com orientação da equipe do Estado para custear gastos com recursos humanos, para
facilitar a prestação de contas, e está seno pago 8 auxiliares de apoio, durante 12 meses, e o segundo recurso
será dispensado enquanto houver estado de calamidade pública com COVID, sendo o teto R$18.000,00
(dezoito mil reais), que está sendo aplicado no pagamento de 4 enfermeiras com salário de R$4.500,00
(quatro mil e quinhentos reais), durante 12 meses. Solicita então aprovação do conselho na destinação destes
recursos, para que então a secretaria encaminhe para aprovação na ACIR e posteriormente na SES -
Secretaria Estadual de Saúde, para manutenção do repasse o que foi aprovado por todos, sendo então gerada
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resolução e devidos encaminhamentos futuros para garantir tão importante repasse diante da crise
pandemica que estamos enfrentando. Agradecemos então a participação e esclarecimentos do Sr. Fernando,
restou aprovada a prestação por ele apresentada, e foi passada a fala ao secretário de saúde Sr. Alexandre,
que solicitou apreciação de alteração no valor da consulta médica especializada de R$40,00 (quarenta reais)
para R$50,00, ( cinquenta reais) para pagamento de profissionais credenciados na especialidade de
psiquiatria para se adequar aos valores praticados na região e não perdermos profissionais credenciados, foi
discutido que é uma demanda justa e que existindo recursos para realizar tal ajuste, foi aprovado por todos.
Nos assunto gerais, houve esclarecimentos de dúvidas sobre o andamento da Vacinação do COVID-19, foi
informado que até está data o municipio recebeu 395 doses da vacina CORONAVAC e 290 doses da vacina
de Oxford, e segue orientação do Estado sobre os grupos prioritários de vacinação, que uma planilha
semanal é enviada para acompanhamento do Ministério Público, que neste primeiro momento foi
direcionado conforme o plano nacional as aplicações em profissionais de saúde e idosos em situação asilar,
além de profissionais da rede privada que fazem coleta de testes PCR, e estes devem cadastrar-se nas UBS, e
que nesta semana também foi liberada a vacinação de agentes funerários. Houve questionamento com
relação a segurança em receber a segunda dose, e foi esclarecido que a segunda dose está sob guarda do
Estado que só enviara na época da aplicação da mesma e que segundo o Estado está garantida. Informado
também sobre a inauguração e início do atendimento do Centro Intersetorial de Atendimento a Criança -
Doce Cuidar, do retorno da realização das cirurgias de catarata e ptirígio, capitaneada pela equipe TFD com
grande empenho da colaboradora Liciane, e que estão previstos também a realização de mutirão de consultas
em todos os paciente insulino dependentes em consulta com endocrinologista, para acompanhamento anual,
já que identificou-se aumento significativo de pacientes, e muitos que foram infectados com vírus, devido a
tratamento medicamentosos, tiveram o controle glicêmico bem afetado. Isto posto ficou como pauta da
próxima reunião a prestação de contas do 3 quadrimestre de 2020 e assuntos diversos.Todos de acordo e não
havendo mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra lavro a presente
ata.___________________________________________________________________________________
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